

## 一表紙の写真について

表紙は、7月29日に行われた俱知安神社例大祭の「みこし渡御」の様子から。くっちゃん子や大人たちが、みこしと一緒に町の無形文化財である「赤坂奴」で駅前通りから役場までの道のりを練り歩きました。



### 硬式野球体験会開催 野球人口増加へ

7月23日、硬式野球チームようていボーイズが中心となり体験会が開催され、子どもたちは社会人野球で活躍した林裕也さんのアドバイスに耳を傾けていました。



### 戦後80年これまで以上に平和を願い

7月25日、先の大戦で戦没された方々へ敬意と哀悼の意を込め、俱知安町戦没者追悼式が開催されました。遺族や関係者らが平和への願いを込めて、献花を行いました。



### 旭ヶ丘スキー場の駐車場整備で地域貢献

8月6日、地域貢献活動として、旭ヶ丘スキー場の駐車場の区画線補修を行った道路工業株式会社に対し、文字町長から感謝状が贈られました。

# まちの話題

— PHOTO SPOT —



### 夏の日差しの下 熱い試合を楽しむ

7月25日、例年道内各地から参加者が集う「じゃがカップパークゴルフ大会」が開催され、会場の旭ヶ丘公園パークゴルフ場で、200名を超える選手が、汗を流して試合を楽しみました。



### 乳用牛が競い合う家畜総合品評会

7月25日、町で飼育されている乳用牛28頭を一同に集めて、体形や発育状況を審査する俱知安町家畜総合品評会が、字八幡特設会場で開催されました。



### 日本の夏は楽しく踊って盆踊り

8月15日、第27回俱知安町民納涼盆踊り大会が町内ホテルの敷地内にて行われ、仮装や浴衣姿の子どもから大人までが集まり、音楽に合わせて踊って楽しい時間を過ごしました。